

[Blanca Bonachea Rodríguez](#)

Ante las disímiles consecuencias que ocasiona a su paso la pandemia de [Covid-19](#), en la provincia de Matanzas se adecuan los servicios para atender a las más de 80 mil personas que en la actualidad padecen las secuelas provocadas por esta enfermedad.

«En nuestra provincia contamos con veintiocho consultas multipropósitos para la atención a pacientes post Covid, y la mayoría se trata en las Salas de Rehabilitación Integral», explica José Santos Chaviano , coordinador de Asistencia médica en el territorio y jefe de Atención Primaria de Salud.

La consecuencia fundamental de esta enfermedad son los trastornos psicológicos, y en la atención a los pacientes participa un equipo multidisciplinario integrado por pediatras, obstetras, sicólogos y otros especialistas.

En la provincia existe una estrecha interrelación entre hospitales y áreas de salud para un servicio de calidad a pacientes con secuelas más agresivas.

«Si hay algún paciente que necesita una rehabilitación de larga estadía tenemos habilitadas tres camas en el [Hospital Pediátrico](#) y tres en el Faustino Pérez para evitar el traslado hacia La Habana.»

El personal de salud en la provincia trabaja sistemáticamente en aras de la recuperación total de quienes sufren hoy las [secuelas post Covid](#), y en 2021 atendieron cerca de 4 mil pacientes en consultas de rehabilitación. (ALH)